

## ABSTRAK

### **Elliza Nur Ajizah: Pengaruh *Taxes Payables* dan *Amil Funds* terhadap *Total Liabilities and Funds* pada Yayasan Rumah Zakat Indonesia Periode 2012-2021.**

Lembaga amil zakat merupakan lembaga yang bertugas dalam melaksanakan pengumpulan, pendistribusian, dan pendayagunaan dana zakat. Dana zakat yang telah dikumpulkan menjadi kewajiban lembaga amil zakat untuk didistribusikan kepada pihak yang berhak menerima. Total liabilities and Funds merupakan jumlah keseluruhan dari kewajiban dan jumlah dana. Utang Pajak (*Taxes Payables*) dan Dana Amil (*Amil Funds*) merupakan bagian dari Total Liabilitas dan Dana (*Total Liabilities and Funds*). Total liabilitas akan meningkat secara positif dengan adanya setiap akun yang termasuk didalamnya. Sehingga apabila Utang Pajak (*Taxes Payables*) dan Dana Amil (*Amil Funds*) meningkat, maka Total Liabilitas dan Dana (*Total Liabilities and Funds*) akan cenderung meningkat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya pengaruh *Taxes Payables* secara parsial terhadap *Total Liabilities and Funds*; mengetahui besarnya pengaruh *Amil Funds* secara parsial terhadap *Total Liabilities and Funds*; serta mengetahui besarnya pengaruh *Taxes Payables* dan *Amil Funds* secara simultan terhadap *Total Liabilities and Funds* pada Yayasan Rumah Zakat Indonesia Periode 2012-2021.

Kerangka pemikiran penelitian didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa *Taxes Payables* dan *Amil Funds* berpengaruh secara positif terhadap *Total Liabilities and Funds*. Artinya apabila *Taxes Payables* dan *Amil Funds* meningkat, maka *Total Liabilities and Funds* akan ikut meningkat, begitupun sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh Yayasan Rumah Zakat Indonesia periode 2012-2021. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, ujimultikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi), analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisiensi determinasi), dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Taxes Payables* berpengaruh terhadap *Total Liabilities and Funds* berdasarkan nilai R square sebesar 0,042 atau 4,2%. *Amil Funds* secara parsial berpengaruh terhadap *Total Liabilities and Funds* Berdasarkan nilai R square sebesar 0,058 atau 6,8%. Kemudian secara simultan *Taxes Payables* dan *Amil Funds* berpengaruh terhadap *Total Liabilities and Funds* berdasarkan nilai R square sebesar 0,108 atau 10,8%.

**Kata Kunci: *Taxes Payables*, *Amil Funds*, *Total Liabilities and Funds***